

Anuncian jornada virtual contra bloqueo de EEUU a Cuba



Jornada virtual contra bloqueo de EEUU a Cuba

La Habana, 17 feb (RHC) Una nueva jornada virtual contra el bloqueo de Estados Unidos acogerá Cuba este jueves con la intención de denunciar las afectaciones a la familia de la nación caribeña.

El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) convocó a seguir a través de sus cuentas @Siempreconcuba, en las redes sociales Facebook y YouTube, el espacio tradicional Solidaridad vs Bloqueo, que inaugura un nuevo formato a las 09:00, hora local.

Participará en el intercambio la doctora en Ciencias Psicológicas Patricia Arés, quien formó parte de la comisión redactora del proyecto del nuevo Código de las Familias, en proceso de consulta popular por

los habitantes de la nación antillana hasta el mes de abril.

A sugerencia de los seguidores del Icap, surge también un espacio interactivo a través del perfil @Siempreconcuba en Twitter, que a las 21:00, hora local, de hoy propondrá continuar el debate sobre el tema.

En varias ocasiones el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció que las medidas vigentes de Washington contra La Habana afectan a los habitantes del país al impedir el flujo regular e institucional de remesas, obstaculizar el proceso de reunificación familiar y asestar duros golpes al sector privado en la nación.

“Nadie debe permanecer indiferente ante una política genocida destinada a provocar hambre y desesperación a todo un pueblo (...) El clamor mundial es claro y unánime: #EliminaElBloqueo”, escribió recientemente el ministro en su cuenta de la red social Twitter.

Esta convocatoria se suma a las muestras de solidaridad que cada día amigos y connacionales residentes en el exterior multiplican en contra del cerco económico, comercial y financiero impuesto por la nación nortea. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286467-anuncian-jornada-virtual-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba